

例年、小学校は神浦小学校と、中学校は外海中学校と合同体育祭が実施されています。今年も9月に行われる予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で約1か月遅い時期の開催となりました。中学生の池島っ子にとっては義務教育最後の、小学生の池島っ子 Jr にとっては小学生最後の体育祭となりました。

2人とも一生懸命に競技や演技に取り組み、楽しそうな表情が随所に見られました。お世話になった外海中・神浦小の皆さんには、様々な面で配慮いただき、改めて感謝いたします。ありがとうございました。

10/17(日)外海中との合同体育祭

気温が低くなることが心配されましたが、さわやかな秋空の下、外海中学校での体育祭が行われました。開会式では校旗を掲げながらの堂々の行進。競技でも、100m走や全員リレーでのアンカー、ソーランなど、一生懸命に取り組む表情が印象的でした。

本人は「リレーでは少し不完全燃焼」という思いを持ったようですが、とてもきれいな走りを見せていました。



10/24(日)神浦小との合同体育祭

やや肌寒い天候でしたが、神浦小学校での体育祭も子供たちの元気な声が響き渡る楽しい体育祭となりました。池島っ子 Jr は赤組の一員として、短距離走や綱引き、ソーランなど多くの種目で活躍しました。特に応援合戦では、大きな声を出し、ユニークなキャラクターを精一杯演じていました。

応援に来た池島っ子とリレーで一緒に走る場面もあり、大きな声援を受けていました。



10/22(金)走り方教室開催

この日、陸上界で活躍されている島田沙絵さん(チョープロ所属)が本校を訪れ、「走り方教室」で専門的な指導をしてくださいました。手の振り方や目線の置き方などの細かい指導とともに、トレーニングメニューについて教えていただいたり、実際に走る姿も披露していただいたりしました。2人の池島っ子だけでなく、私たちも体力向上の視点で大変勉強になりました。島田さんには、今後も陸上についての専門的な指導をいただく予定です。また来校される日を楽しみにしています。



かなりきつそうです

地域の皆様へのお知らせです

11月6日(土)に「池島炭鉱閉山20周年事業ステップUP 池島まつり」が開催されます。すでにチラシが配布されていますが、各種イベントとともに、池島っ子が総合的な学習の時間で学習した成果を発表する機会も設定されています。中学生の池島っ子は池島を舞台とした絵本の読み聞かせを、また、小学生の池島っ子 Jr は池島の風景を題材としたカレンダーの紹介を行う予定です。いずれも地域について学んだことを生かしたものであり、二人の地元愛がうかがえるものとなっています。

まつり当日は多くの方々に参加いただき、2人の発表を見ていただきたいと思います。よろしく願いいたします。